

Todos quisieron despedir al "cura de los pobres"

Emotivo adiós al padre

Talquinos repletaron la Iglesia Catedral para despedir al que fuera uno de los sacerdotes más conocidos y abnegados de la ciudad. La multitud caminó junto al cortejo hasta el Cementerio General

Miles de personas llegaron ayer hasta la Catedral de Talca para brindar un último adiós al padre Guido Lebret, quien murió trágicamente el pasado miércoles cuando el tren arrolló la camioneta en que viajaba junto a un menor de seis años.

La misa de responso fue oficiada por el obispo Horacio Valenzuela, quien fue acompañado por la mayoría de los párrocos de las distintas iglesias de la ciudad.

En la ocasión, se recordó con especial recogimiento el sacrificio que a diario realizó el sacerdote durante sus 50 años de vida religiosa, para ir en ayuda de los más necesitados.

Ello, porque quienes tuvieron el privilegio de conocer a Lebret lo recuerdan visitando todas las noches a los enfermos internados en el Hospital de Talca, con el fin de llevarles apoyo espiritual para que se sintieran acompañados. O simplemente ingeniándose para solventar los gastos de las dos sedes del hogar El Despertar, que nació con la intención de resca-



Un multitudinario adiós brindó la comunidad talquina al padre Guido Lebret, quien murió trágicamente el pasado miércoles cuando el tren arrolló la camioneta en que viajaba.

tar a las menores de la prostitución, y que hoy atiende a niñas en riesgo social y a aquellas que vienen de sectores rurales y no pueden costear sus estudios.

"La vida del padre Lebret es un llamado y una contradicción. Llamado porque encarnó la frase de apiadarse de los pobres y los indefensos, siendo feliz con ello. Y una contradicción porque actualmente nadie alcanza la felicidad con el bien del otro", indicó el obispo.

MULTITUDINARIA DESPEDIDA

Una vez finalizada la misa se vivieron escenas de

profundo pesar cuando los sacerdotes de las distintas parroquias trasladaron el ataúd con el cuerpo del padre Lebret en medio de los calurosos aplausos de las miles de personas que esperaban en las afueras de la Catedral.

El cortejo partió acompañado por cientos de personas que caminando recorrieron las distintas calles de la ciudad rumbo al Hospital Regional, donde los funcionarios -espontáneamente- salieron a la calle para lanzar pétalos de flores, agitar pañuelos blancos y despedir al sacerdote con el sonido de las sirenas de



En la Catedral de Talca, el obispo Horacio Valenzuela ofició la misa de responso para el cura Lebret.

las ambulancias que se encontraban en el lugar.

Allí, el director del centro asistencial, doctor Rafael Silva, destacó la labor realizada por el cura Lebret, insistiendo en que en su actuar no había distinciones

ni jerarquías, por lo que despertaba sentimientos de cariño en todos los funcionarios del recinto.

"El padre Lebret era parte de nosotros. Todas las noches le daba su bendición a los pacientes más graves,

y eso lo hizo por años. Para el personal del hospital el padre Lebret era un cura santo", señaló el doctor Silva.

Posteriormente el cortejo se trasladó hasta la residencia del sacerdote, donde el

Chicken House

OFERTAS DE LA SEMANA

1 FILETE DE CERDO + PAPAS FRITAS O ENSALADA + BEBIDA
\$1.390

1/4 POLLO ASADO + PAPAS FRITAS O ENSALADA + BEBIDA
\$1.390

COLACIONES
1 SUR 1278
FONO REPARTOS
230343
TALCA

INDICADORES ECONOMICOS

UNIDAD DE FOMENTO		UNIDAD TRIBUTARIA MENSUAL		I.P.C.		I.P.M.	
14.- Julio	15.481,34	Julio	27.108	Mayo	0,2%	Mayo	1,3%
15.- Julio	15.482,34	Agosto	27.162	Junio	0,2%	Junio	2,1%
16.- Julio	15.483,33						

CASA MATRIZ : TALCA Uno Sur 818 Fonos: 228654 - 229140

AGENCIAS

LINARES : M. Rodríguez 445 Fonos: 216083 - 216415

CURICO : Merced 255 Fonos: 314930 - 320367

CONSTITUCION : Freire 651 Fonos: 673912 - 673914

CHILLAN : Arauco 656 Fonos: 223320 - 229330

CONCEPCION : Caupolicán # 280 - Fonos: 251016 - 251017

LOS ANGELES : Lautaro N°279, Fonos: 342006 - 341983

TEMUCO : Antonio Varas 940 - Fonos: 273717 - 273802

VALDIVIA : Independencia 555 Fonos: 259005 - 259006

OSORNO : O'Higgins # 633 Fonos: 311205 - 311207

PUERTO MONTT : Guillermo Gallardo # 171 Fonos: 314684 - 314686

LOGROS
SERVICIO DE PRESTAMOS

"El Servicio de Préstamos de Chile"

Lebret



La primera parada del cortejo fue en el Hospital Regional, donde los funcionarios despidieron al padre Lebret con flores, aplausos y sirenas.



Entre los aplausos de miles de asistentes salló el cuerpo del sacerdote, escoltado por sus pares de las distintas parroquias de la ciudad.



Todos quisieron dar el último adiós al sacerdote que se caracterizó por su abnegada labor social.

párroco de la Iglesia Santa Teresita también quiso dedicarle unas palabras de despedida valorando su labor de servicio a la comunidad. "Juan, en Talca con el precio de un caballo o una vaca yo compro dos chiquillas", esas son las palabras del cura Lebret que recordó el sacerdote en el hogar de niñas de la calle 10 Oriente con 5 Sur. Ese es el resumen del inicio de la fundación El Despertar, ya que lo primero que Lebret debía hacer era pagar las deudas

ficticias que mantenían a las jóvenes obligadas a llevar una vida que no querían.

CONTINUAR SU LABOR

También estuvo presente en el responso por la muerte del padre Lebret el gobernador de Talca, Jaime Hermosilla, quien destacó la masiva concurrencia de la comunidad para dar un último adiós al conocido sacerdote.

"Para quien conoció al padre Lebret y recibió ejemplos de su trayectoria, sin

duda es muy gratificante como la ciudadanía se hizo presente para expresar su reconocimiento a la labor realizada", indicó.

Además, el gobernador expresó la intención del gobierno regional de perpetuar el mensaje y la labor pastoral que el sacerdote realizó en la ciudad.

"La idea es proyectar la vida y el mensaje del padre Lebret a través de una biografía u obra que permita traspasar su trayectoria a las nuevas generaciones. Para ello nos vamos a contactar con otras autoridades y con el sector privado", agregó.